



# 学校運営協議会便り

平成 29 年 6 月 1 日

第 2 号



## 第 2 回運営協議会 次第

- |                           |                |
|---------------------------|----------------|
| 1. 代表あいさつ                 | 5. 意見交換        |
| 2. 校長あいさつ                 | (1) 運動会をご覧になって |
| 3. 教育委員会あいさつ              | (2) その他        |
| 4. 学校評価について<br>(新宿区の共通項目) | 6. 次回予定について    |
|                           | 7. 事務連絡        |

今回の運営協議会では井口副校長先生がつい先日行われた運動会の種目をスライドで紹介して下さいました。各学年、種目ごとに特色があり、子ども達の様子や裏話などお話くださいました。

今まで、6年生の組体操といえば、タワーにピラミッドという大技が見所でしたが、各地での事故を受け2年ほど前より東京都でも禁止となりました。そのため、今までとは趣を変え、集団行動でどのようにしたら美しく見せられるのか、振り付けや構図だけでなく一人ひとりが指の先まで伸ばすことを意識したり、動きに緩急をつけたり様々な工夫が見られました。

ソーラン節では、今年、サテン地の袖なし半纏にひとりひとり自分たちが選んだ漢字一文字を背中に書き込みました。少し大人っぽく黒と青のものを選び、格好良く決まったと思います。子ども達もとても気に入っていたようです。

1年生は入学して2ヶ月での運動会。練習では輪から外れてしまう子も本番ではしっかり集団行動ができるようになっていました。

他学年もそれぞれ、衣装や振り付け、道具などを工夫し、華やかで見ごたえのある演技になったのではないでしょうか。

協議会では他に、学校評価についての項目紹介や防犯や安全対策への課題についての話し合いがされました。

学校評価項目ではICT機器の積極的活用の確認、地域との連携、いじめ防止対策などが重視されました。学校公開にお越しの際はこの項目に沿った視点でも見ていただきたいと思います。

防犯、安全面では、現在の世界情勢において地震や火災、大雨だけでなく、テロや爆撃等の対策も求められていることが提議されました。子ども達を守るため、地域との連携が益々重要になってくると思います。

今後共、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。